
 
国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 
 

２０１０年６月１日 火曜日  Vol.１９５ 
 

■ 例会出席者    ２４名（会員総数３１名）          出 席 率   ７７．４％ 
■ メーキャップ                                       

■ ゲスト          ありません 

 

■ 会長挨拶  青木 博美会長 

 ２００９―２０１０年度６月、最後の月となりました。例会出席率１００％を達成したいと思います。残りの

例会日についての出席をお願いいたします。 

川田幹事さんが今年度の概要をまとめていただいた中に、ポールハリスフェローに吉田会員、渡川会員、 
マルチプルポールハリスフェロー（2回目）に川田会員なられています、ありがとうございました。 

あと１ヵ月よろしくおねがいいたします。 

 

戸島会員の御嬢さんが来来週ご結婚なさいます、お祝いを申し上げます。 

 

■ 幹事報告 川田 勝義幹事 

      ６月に入り、例会も本日を入れて残り５回です。まだ例会出席率の１００％が達成出来ていませんの

で、ぜひ皆さんご協力をお願いします。 

     到着書類 

       ・ライトアンドライト 

       ・５クラブ親善ゴルフ大会組み合わせ表 

■ 委員会報告    

 吉田 宥勝親睦活動委員長 

     会員誕生月 

        青木（茂）君・石井君 

    田中次期幹事 

        「次期クラブ運営計画に係る活動計画」を来週までに必ず提出していただきますようお願いします。 

    前田職業奉仕委員会委員 

        ニュージャージー州からの短期留学生の受入について石井会員が引き受けてくれます。２７日に 

       受入を行います。 

    小田プログラム委員長 

      私は、次年度広報委員長ですが、社会奉仕活動の報告をガバナー事務所に適切に報告されてない為、

美馬ＲＣの社会奉仕活動は、今年の地区協議会での資料に載っていません。 次年度は、適切な書式で

の提出をお願いします。 

      ＩＴ委員会では、ＨＰでの例会情報を一カ月分まとめてアップするように変更したいと思います。 

      ６月１３日（日）午後７時より広報委員会を当会場で開催しますので関係者の出席をお願いいたします。 

■ 卓   話    吉田 宥勝君 

    親睦月間ですので、お話します。 

『例会日における会員間の親睦の方法について』 

先ほど森さんが｢みんな前に行ったら、たまには席を替えたらいいのに｣と言っていました。 

これが会員相互という親睦らしいです。 



以前、森さんが皆に配られた｢ロータリー入門書｣に書いていますが、毎回同じ席で同じメンバ

ーでは親睦にならないと、第一例会はイロハ順に 次は来た順にとか、来季の親睦委員長さん

はこの点を手配してほしいと思います。 

私は、風邪をひいたら、戸島さん、法律の事なら森さんの隣に座って、うまいこと知識をもらって

います。うまいこと職業を利用しあったらいいということです。 

来訪者親睦、他クラブとの親睦、家族を交えた親睦などありますが、親睦とは面白いもんで、 

だんだん入っていけるんですわ、自分が全部構えようとは思わず大いに会員さんにものを頼ん

で相互親睦をしてほしいと思います。 

■ ニ コ ニ コ 

      石井君・・・・誕生日のお祝いありがとうございました。２７歳になりました。 

      藤田君・・・・巨木サミットに剣山の銘水アクイラをプレゼントしたところ、取材・放送していただき感謝

しております。 

      青木（茂）・・誕生日のお祝いありがとうございました。 

■ 欠席者 

 浪越、野々村、七田、山口、林、三好、千葉  各会員メークアップをお願いします。 

 

■ 次回例会 

    ２０１０年６月８日（火）   １８：３０より  レストラン西岡 

     


